

【学校教育目標】未来を拓く、心豊かで自立した子どもの育成
～自覚と誇りをもち行動する桂城っ子～

創立150周年
〈明治7年4月24日開校〉

学校
だよ
り

白鳥



令和6年9月13日(金)《第7号》
大館市立桂城小学校 42-2262

さあ、次は学習発表会！

お天気に恵まれた祭典、本校からもたくさんの児童が山車や神輿に参加し、貴重な体験をさせていただきました。お世話になりました保護者の皆様や地域の皆様に心から感謝申し上げます。踊り、お囃子、曳き手等で参加した児童も、見る側で応援した児童も、みんな笑顔で過ごしたことでしょ。う。传统文化を肌で感じ、楽しい思い出がまた一つ増えた「ふるさと学習の日」でした。

次は10月6日の学習発表会に全力投球です。一人一人が自分をどう表現していくかを考えたり、工夫してみたりする過程を大事にしながら指導してまいります。保護者の皆様におかれましては、衣装準備などお手数をおかけいたしますが、引き続き御協力よろしくお願ひいたします。

学習発表会テーマは、「150周年 みんなが主役 笑顔と元気をとどけよう」です

10月6日(日)150周年記念学習発表会・記念式典に関連して

～鶏めし弁当の注文、式典の御参加、ありがとうございます～

★学習発表会終了後、式典開催に向けての諸準備にお手伝いいただけませんか

詳細について本日お手紙を配付しましたので、御協力いただける方は御記入の上、9月24日(火)までに担任にお渡しください。よろしくお願ひいたします。



★鶏めし弁当代の集金について

本日集金袋を配付いたしました。金額を確認し9月24日(火)までに担任にお渡しください。

(注文案内のお手紙には、「24日～30日の期間に集金」としておりましたが、事情により期間を前倒しさせていただきましたこと、何とぞ御了承ください。)



大館市一斉

メディアコントロール週間(9/9～9/13)いかがでしたか

本日が最終日ですが、強調週間が終わっても取組は継続してほしいと思います。メディアの影響と決めつける訳にはいきませんが、子どもたちの様子を見てみると、授業中の居眠りやあくび、姿勢の崩れ、家庭学習の未提出、イライラ、落ち着きのなさ、(相手の気持ちを想像できていないと感じる)乱暴な言動など、心配はつきません。ゲーム三昧、動画等見放題、睡眠不足などが続くと心身の健康がどんどん損なわれていきます。

- ・そのゲーム、お子様の年齢に合っていますか？
- ・どんな動画を視聴しているか、把握されていますか？
- ・適切な時間で使用を止め、十分眠ることはできていますか？
- ・LINE等の使用は「家族との連絡のため」のような、家庭での約束は守られていますか？



メディアの良さもあると思いますので、お子様に正しく使いこなす術を教えていただければありがたいです。欲求に負けずに自己を「コントロールできる」自分になるために、これからも保護者の皆様の御協力をお願いいたします。

児童会活動の紹介



東中の先輩と一緒に呼びかけ（朝早くからありがとう！）
「メディアコントロール週間頑張りましょう！」



児童集会（保健委員会）
メディアとのつきあい方を劇化



一中の先輩とあいさつ運動
（計画委員会）

9月9日からは、各学年によるあいさつ運動も始まりました。
目指せあいさつ名人！



第2回 ペットボトルキャップ・アルミ缶・プルタブ集め大会 開催中！ （9/12（木）～20（金））

（ボランティア委員会）

資源の有効活用に御協力ください。アルミ缶は換金し、児童活動に活用しています。

▼しょうゆの赤い蓋など、調味料のキャップはNGです。飲料のキャップのみお願いします▼

桂城っ子の輝き

（敬称略）



8月25日（日）第14回県北ブロック少年少女陸上競技交流会

【男子】	4年100M	第2位	奈須 流聖	第3位	石戸谷 佳吾
	800M	第1位	安保 優聖		
	5年100M	第3位	石戸谷 公一朗		
	共通走り幅跳び	第6位	山内 暁帆	4×100Mリレー	第6位
【女子】	5年100M	第6位	杉本 結良		
	6年100M	第5位	石田 愛瀬	第8位	笹島 愛瑠
	共通800M	第8位	佐々木 愛花		
	共通80M障害	第5位	三政 湖乃美		
	共通走り幅跳び	第4位	齋藤 明彩音	4×100Mリレー	第2位

9月8日（日）第33回 いく・S&B ちびっこ健康マラソン大会

小学校男子4年生（2km）の部 第1位 安保優聖